

2014年8月9日(土)



意見を交換し合った後、記念撮影に納まる
ト・鳥くん(右)と古屋さん(中央)ら

野鳥を生かした地域振興

「鳥くん」と古屋さん意見交換

南足柄

日本で唯一のプロバードウォッチャーといふのは、南足柄市塚原う「ト・鳥くん」(本名の「TOMIOフア」)

ム」を訪れた。同ファームを運営する同市の元幹部職員・古屋富雄さんと対談し、自然を生かした地域振興などについて意見を交わした。

ト・鳥くんは講演会やテレビ、イベント、小中学校での特別授業などで活躍。歌手の経験も持ち、ジャニーズスクールapseに楽曲提供もしていた。小学生のころから野鳥に興味があり、音楽業界の仕事からハードウオッチャーに向いた。日本鳥類保護連盟専門

地元農家と協力し活性化

委員やバードウォッチング検定1級の資格を取得し、自ら撮影した

写真を使った鳥の図鑑などを執筆している。

今日はカワラヒワの振

影で訪問した。

同所では、早咲きのヒマワリの種を食べに

来る姿が確認されてお

り、約1カ月前には、周囲を埋め尽くすよう

に600羽近くが飛

来。この様子に驚いた

古屋さんは共通の知

情報を提供し対面する

ことになった。

対談でト・鳥くんは、

鳥家のマナー向上も求

め、地域の観光資源に

組みがある。毎年多く

の観光客が観察に訪

れる、地元農家は農産物

販売などをしながら、

共生しているという。

冬季に田んぼの一画

に水を張り、越冬のハ

クチヨウを迎える取り

組みである。今年多く

の花を張り、越冬のハ

クチヨウを迎える取り

ト・鳥くんは、この問

題をクリアすれば地域

活性化につながると展

望を語った。一人ひとりが気遣いを持つこと

で、地域の農家からの支

援も受けられるとしている。

橋原市で見つかった際

には、愛鳥家が連日集

まつた。多い日には3

00人以上が訪れ、1

000人以上が訪れる

たという。

野鳥は多くの人を集め

た。実際に、千葉県では

ふだけではなく、農産

物を購入することで地

元農家にもビジネス面

のメリットが生まれ、

ヒマワリにとまるカワラヒワ
(写真はト・鳥くん提供)



この考えに賛同。どちらも観光地ではなく、住民らの居住スペース付近でイベントを開いている点が似ている。

観光客がたど足を運ぶだけではなく、農産物を購入することで地元農家にもビジネス面

のメリットが生まれ、この考えに賛同。どちらも観光地ではなく、住民らの居住スペース付近でイベントを開いている点が似ている。

この考えに賛同。どちらも観光地ではなく、住民らの居住スペース付近でイベントを開いている点が似ている。